

# 25 000 Euro für den Friedentunnel

**Bremen (xkw).** Über 25 000 Euro haben Bremer in nur vier Monaten für den Friedentunnel gespendet. Dies berichtet Regina Heygster, Vorsitzende des Vereins „Friedentunnel – Bremen setzt ein Zeichen“. Somit sei bereits ein Viertel der angestrebten 100 000 Euro zusammengekommen. Diese Summe benötigt der Verein, um im Sommer 2015 mit der Umgestaltung des Gewölbes vom ehemaligen Rembergtunnel beginnen zu können. Die noch grau-schmutzige Tunneldecke soll dann in leuchtenden Farben eine Sonne zeigen, um die sechs kleinere Sonnen kreisen. Um dieses Ziel zu erreichen, hat der Verein die Spendenaktion 1000 mal 100 ins Leben gerufen. Wer 100 Euro spendet, erhält eine ideelle Friedentunnel-Aktie als Zeichen des Dankes. Spenden können auf folgendes Konto überwiesen werden: Friedentunnel – Bremen setzt ein Zeichen. Sparkasse Bremen, IBAN: DE19290501010012238671, Stichwort: 1000x100 Friedentunnel – Bremen setzt ein Zeichen.